

# Formula Student Germany

## AWKG und eiSos als Tandem am Hockenheimring

Eines der größten Events der Formula Student ist der jährliche Wettbewerb am Hockenheimring. 48 Teams aus Deutschland und 44 Teams aus der ganzen Welt traten in den Kategorien electric, combustion und driverless gegeneinander an.

### UND WIR WAREN MITTEN DRIN.

Formula Student ist ein Verbund vieler Studentischen Vereine die jährlich einen kompletten Rennwagen planen, konstruieren und fertigstellen. Das Highlight einer jeden Saison sind die Wettbewerbe, welche weltweit ausgetragen werden. Die FSG (Formula Student Germany) trägt jedes Jahr eine der beliebtesten Wettbewerbe – das offizielle Saisonfinale - am Hockenheim in 5 Tagen aus. So trafen 2600 Studierende, jede Menge Besucher und namhafte Sponsoren aufeinander und fieberten mit den Rennställen mit. Warum die AWKG und wir gemeinsam dort aufgetreten sind, ist eine kleine interessante Geschichte. Allem voran ging eine Muster-sendung.

Wir haben einen Anruf erhalten von unserem Mutterkonzern, dass die FSG für ein die neuen Datenlogger, welche zum Rennen eingesetzt werden sollen, SMD Spacer benötigen. Die AWKG als einer der Hauptsponsoren hat hier die Kontakte vermittelt.

Aufgrund unserer schnellen und unkomplizierten Handhabung die Muster bereitzustellen war der Würth sehr angetan und hat sich für eine WebEx mit uns verabredet.

Nach der Abstimmung war klar, wir würden beide davon profitieren, wenn wir am Hockenheimring eine gemeinsame Sache machen. Die Damen und Herren von Würth schufen die Grundlage mit Messestand, Baucontainer mit Material und Werkzeug, ausreichend Standpersonal und als Träger der Kosten. Wir brachten unsere Erfahrung mit. Denn allein von den 48 deutschen Teams unterstützen wir schon seit Jahren 45 Stück. Zudem haben wir unser Logo auch auf vielen ausländischen Rennwägen wie zum Beispiel Thailand und dem Wagen des Teams der Universität Politecnico Mailand entdecken können – bei letzterem haben Giuseppe Ballarin und Kollegen von WE Italien ganze Arbeit geleistet :).

Wir haben uns vom Rest der dort vertretenen Sponsoren und Partnern deutlich ab! Während andere Sponsoren Gewinnspiele anbieten um auf sich aufmerksam zu machen, gab es bei uns am Stand alles was die Studierenden an den jeweiligen Renntagen wirklich brauchen konnten. Kleber, Kabelbinder, Flex, Schrauben, Gabelschlüssel, Schraubenzieher, Bohrmaschine und und und!

Teilweise bildeten sich Schlangen vor unserem Stand um noch einen Inbusschlüssel auszuleihen, weil er vergessen wurde, oder um die 10er Nuss zu bekommen, die immer fehlt.

Was uns besonders gefreut hat, waren die vielen Teams, die zu uns an den Stand kamen um sich einfach nur bei uns zu bedanken. Für die vielen Jahre der Treue und der unkomplizierten unbürokratischen Hilfe. Wir sind hier auf jeden Fall auf dem richtigen Weg.

Wir haben auf jeden Fall im nächsten Jahr viel vor. Mehr können wir jedoch an dieser Stelle noch nicht verraten :)

Sieger des Wettbewerbs in der Kategorie „electric“ wurde tatsächlich das GreenTeam Stuttgart, das vor Jahren über Ruben Seebäck zu uns kam, im Rahmen unserer Technologiepartnerschaften im Bereich eMobility exklusiv gefördert wurde.

Wir möchten uns an dieser Stelle gerne bei Janine Baulig, die sich darum kümmert, dass die Bestellungen erfasst werden und die Teams zeitnah die Bauteile erhalten, bei Christian Böttger, Johanna Mattner und Trainee Lukas Oberzeiser, die vor allem das Gesicht vor Ort waren aber auch die Geschicke im Hintergrund steuern und eifrig an der Strategie feilen, bedanken.

